

Medienstelle  
Benjamin Schmid  
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel  
Telefon: +41 61 685 12 52  
medienstelle@bvb.ch

Basel, 19. Oktober 2017

## **Unfall Rennbahnkreuzung**

### **Trambetrieb zwischen St. Jakob und Pratteln läuft wieder**

**Seit 15.30 Uhr verkehren die Trams der Linie 14 wieder normal. Nach dem Unfall zwischen einem Lastwagen und einem Tram auf der Rennbahnkreuzung in Muttenz musste der Tramverkehr gestern kurz nach 15.00 Uhr unterbrochen werden. Nach Bergung des Trams mussten sowohl die Fahrleitung, als auch die Schienen repariert werden. Die BVB entschuldigt sich für die entstandenen Umstände.**

Der Unfall zwischen einem Lastwagen und einem Tram der Linie 14 ereignete sich auf der St. Jakobstrasse in Muttenz (vgl. auch [aktualisierte Medienmitteilung der Polizei Basellandschaft](#) von heute Donnerstag). Aus bisher nicht geklärten Gründen fuhr der Lastwagen geradeaus in Richtung Margelackerstrasse, übersah das aus Muttenz Dorf herkommende Tram der Linie 14 und kollidierte seitlich frontal mit diesem. Der Chauffeur, der Wagenführer sowie mehrere Fahrgäste wurden bei der Kollision verletzt und mussten durch die Sanität in verschiedene Spitäler gebracht werden.

#### **Tramersatz mit Bussen**

Die BVB setzte zur Transport der Fahrgäste auf dem betroffenen Abschnitt zwischen St. Jakob und Pratteln Schlossgasse bis zu 10 Trammersatzbusse ein. Für die Bergung des Trams, sowie die Reparatur der Fahrleitung und der Schienen waren in den vergangenen 24 Stunden rund 50 Mitarbeitende der BVB vor Ort im Einsatz. Neben der Bergung des stark beschädigten Fahrzeugs musste u.a. ein Fahrleitungsmast vollständig neu gesetzt und die Schienen teilweise repariert werden. Über die Schadenssumme sind aktuell keine Aussagen möglich.

Die BVB wünscht allen verletzten Personen möglichst rasche und vollständige Genesung. Ebenso dankt sie den betroffenen Fahrgästen für ihr Verständnis in dieser – glücklicherweise – aussergewöhnlichen Situation.

#### **Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)**

---

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung mehr als 180 Kilometer Tram- und Buslinien. Auf 9 Tram- und 13 Buslinien sind täglich 83 Tramkompositionen und 82 Busse im Einsatz. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1241 BVB-Mitarbeitende sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. Die BVB befördert jährlich über 132 Millionen Fahrgäste und erzielte im Jahr 2016 einen Jahresgewinn von 313'396 Franken. (Zahlen: Stand 31.12.2016)